



Buscar en Internet



Actualidad

Actualidad > Sociedad

¿En serio no quieres hablar conmigo?



LAS REGLAS DEL JUEGO HAN CAMBIADO

me

Soy

Región

INSCRIPCIÓN

PUBLICIDAD

▼ Portada

► Sociedad

·La Familia Real
·Hombre Actual

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

► Sociedad

Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Tecnología

Día en imágenes

Vídeos

Loterías

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

SOCIEDAD



salud-investigacion 18-11-2007

Un estudio advierte de que las urgencias no están adaptadas a los extranjeros**Una investigación realizada en el departamento de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) ha concluido que los servicios de urgencias de los hospitales españoles no están adaptados para atender a la población extranjera.**

Este trabajo, que ha sido realizado en el Hospital de Poniente de Almería, revela que la barrera idiomática, el desconocimiento del sistema sanitario y las diferencias culturales son los principales problemas a los que se enfrentan los inmigrantes al acudir a este servicio.

El estudio señala que es necesario desarrollar un grupo de trabajo de atención al inmigrante, establecer conexión directa vía telefónica con un servicio de traducción las 24 horas del día o contar con un mediador sociocultural, entre otras medidas.

La investigación ha sido desarrollada por Francisco Manuel Parrilla, del departamento de Medicina, y dirigido por el profesor Francisco Javier Gómez, y realizada en la Unidad de Urgencias del Hospital de Poniente de Almería, una región donde viven muchos inmigrantes que trabajan en la agricultura.

El perfil del inmigrante que acude a este centro es el de un varón de origen magrebí de 26 años, con un bajo nivel cultural y que a menudo asiste acompañado de un compatriota que asume el papel de intérprete, ha informado a Efe la UGR.

Parrilla destaca que durante el período analizado -un año- los inmigrantes han supuesto el 28 por ciento de los pacientes atendidos, si bien es cierto que esta cifra es difícilmente extrapolable a otras regiones de España.

El investigador destaca que la mayor parte de las consultas que los extranjeros realizan en Urgencias se deben a problemas banales de salud y que su tasa de ingreso hospitalario es muy inferior a la tasa de ingreso de la población autóctona.

Su trabajo ha revelado particularidades como que durante el período del Ramadán el motivo de consulta más frecuente es la epigastralgia, un trastorno relacionado con el ayuno prolongado seguido de una excesiva ingesta de alimentos, o que durante el Día del Cordero se produce un descenso de más del 70 por ciento de la asistencia a inmigrantes.

Entre las medidas que los científicos de la UGR proponen para mejorar la asistencia sanitaria a los inmigrantes destacan también el establecimiento de un vocabulario individual en distintos idiomas con las palabras más empleadas por los extranjeros al realizar la anamnesis, datos personales, hereditarios y familiares que el enfermo proporciona al médico para realizar su historial.

Según revela la investigación, la mayoría de los médicos de Urgencias opina que el fenómeno de la inmigración influye directamente en la sobrecarga asistencial, y creen que la barrera idiomática, el desconocimiento del sistema sanitario, las diferencias culturales y el desconocimiento de enfermedades endémicas son los principales problemas que plantea su asistencia.

Terra Actualidad - EFE**Tf Atención al Inmigrante**

807 499 081.-de 10 a 24 hrs.- Abogados de extranjería

www.sentencia.com**Estudios sociológicos**

Investigación aplicada y análisis de comportamientos y estrategias.

www.creedes.com**Maniquí Simulador Clínico**

Varios Modelos de enseñanza medica Modelos anatomicos Catalogo on-line

www.quirumed.com

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo